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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 12/2022                                                                                     Caráter: Ordinária 3 
Data: 01/12/2022                                                                                                                     Local: NIPPEC 4 

Às quinze horas do primeiro dia de dezembro de dois mil e vinte e dois, os membros do Conselho de 5 
Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do 6 
diretor prof. Victor Hugo Vitorino Sarmento, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as): Joelma Carvalho Vilar (férias), Antônio Vinícius Silva Caldas, Alex Fabiano 8 
Bertollo Santana, Paulo Sérgio da Silva Santos, Camilo Bruno Ramos de Jesus, José Gerivaldo dos 9 
Santos Duque, Vanessa Dias de Oliveira representando Daniel Almeida da Silva, Márcia Regina 10 
Curado Pereira Mariano, Luiz Rosalvo Costa, Fábio Lima santos representando Rafael Neves 11 
Almeida, Aislan Leal Fontes, Moacir dos Santos Andrade, Ivy Calandreli Nobre e Raphael Pereira 12 
de Oliveira representando Joseval de Melo Santana. Convidados (as): Andréa Reis Barbosa, Sérgio 13 
Ricardo dos Santos, Tatiane Santana Santos, Gicelma Ribeiro de Santana e Cleidiane da Silva V. 14 
Oliveira. A reunião teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Posse da nova representante docente 15 
do DACI no Conselho de Coordenação de Cursos. Item 03. Apreciação do Calendário de Reuniões da 16 
Coordenação de Cursos 2023. Item 04. Aprovação da ata da reunião ordinária do dia 06 de outubro de 17 
2022. Item 05. Aprovação da ata da reunião extraordinária do dia 20 de outubro de 2022. Item 06. 18 
Aprovação da ata da reunião extraordinária do dia 25 de outubro de 2022. Item 07. Acolhimento 2022.2. 19 
Item 08. Discussão sobre a I.N. 01 PROGRAD – Padronização das informações presentes nas páginas 20 
eletrônicas dos Departamentos. Item 09. Planejamento das ações para Regularização do Ingresso Discente 21 
em 2023.1. Item 10. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, 22 
Prof. Victor Hugo, fez a leitura da pauta e declarou iniciada a reunião. Item 01. O Prof. Victor Hugo deu 23 
informes sobre o Mem. 441/PROGRAD que trata da consolidação de notas no SIGAA; sobre o envio de 24 
demandas de forro e película até 06 de dezembro e sobre o horário reduzido durante o recesso acadêmico 25 
(7 às 17h) e nos dias dos jogos, este poderá ser compensado pelos técnicos através da realização de curso, 26 
previamente acordado com a chefia. A Prof.ª Vanessa Dias deu informes sobre as eleições para chefe e 27 
subchefe do DGEI e explicou que a partir do dia 20 de janeiro de 2023 o Prof. Oscar Sobarzo será o novo 28 
chefe e a Prof.ª Fabrícia de Oliveira será a nova subchefe do DGEI. O Prof. Antônio Vinícius falou sobre 29 
a participação do DACI no ENADE e sobre o feedback positivo dos alunos. O Prof. Alex Bertollo falou 30 
sobre a realização de concurso para professor substituto; sobre a sua reeleição para a chefia do DCCI (o 31 
subchefe será o Prof. Juliano) e, sobre o ENADE, falou que os alunos gostaram, mas reclamaram de 32 
algumas questões de difícil resolução sem o uso da calculadora. O Prof. Victor Hugo falou sobre a 33 
importância da presença da direção e dos departamentos para recepcionar os alunos que iam fazer o ENADE 34 
e, em seguida, falou sobre as tendas colocadas na frente do campus para a recepção e a possibilidade de 35 
pleitear recursos para substituí-las. A Prof.ª Ivy Calandreli explicou que a logística do ENADE é bastante 36 
diferente do ENEM, tendo transcorrido tranquilamente; porém, a questão do acesso precisa melhorar para 37 
evitar que se anule todo um exame por conta do acesso aos espaços. O Prof. Moacir Andrade deu informes 38 
sobre a realização de concurso para professor substituto do DQCI e sobre a realização da 1ª Feira de 39 
Ciências do Agreste. A Prof.ª Márcia Regina deu informes sobre a realização de concurso para professor 40 
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substituto do DLI. O Prof. Victor Hugo parabenizou o Prof. Alex Bertollo pela nova gestão. Item 02. O 41 
chefe do Departamento de Administração, Prof. Antônio Vinícius, informou que a docente Danielle 42 
Monique Gardinal Corbett está em férias. A posse será realizada na reunião de fevereiro de 2023. Item 03. 43 
O Prof. Victor Hugo apresentou o Calendário de Reuniões da Coordenação de Cursos 2023; retificou a data 44 
referente ao mês de junho, “onde se lê dia 15 leia-se dia 01”; explicou que, se houver necessidade, será 45 
convocada uma extraordinária em janeiro; colocou o calendário em regime de votação e os conselheiros 46 
aprovaram por unanimidade. Item 04. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião ordinária realizada 47 
no dia 06 de outubro de 2022, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por 48 
unanimidade. Item 05. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião extraordinária realizada no dia 20 49 
de outubro de 2022, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. 50 
Item 06. O Prof. Victor Hugo apresentou a ata da reunião extraordinária realizada no dia 25 de outubro de 51 
2022, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram-na por unanimidade. Item 07. O Prof. 52 
Victor Hugo falou sobre o Mem. 367/DELIB que propõe a organização de um Corredor Científico como 53 
parte do Acolhimento. A Prof.ª Joelma Vilar enfatizou a importância da participação de todos os setores, 54 
pois, apesar das dificuldades, este foi um ano de muitas conquistas; em seguida falou sobre a reunião com 55 
o DELIB e a proposta de um corredor da Ciência para o primeiro dia do Acolhimento, com a participação 56 
dos departamentos, ao contrário das versões anteriores em que o primeiro dia era destinado apenas à 57 
direção. Passou a palavra para Gicelma Santana que apresentou o tema do Acolhimento (Acalore a 58 
Universidade), o período de realização (09 a 13 de janeiro de 2023), o prazo para envio da programação 59 
(15 de dezembro de 2022) e a proposta organizada pela SEAP Pedagógica para a realização do Corredor 60 
Científico no dia 09. Gicelma Santana explicou que cada curso precisará de representantes para acolher os 61 
calouros, apenas nas primeiras horas de cada turno; pois, o corredor será uma passagem para que os alunos 62 
visualizem ações dos departamentos e possam se sentir acolhidos. A Prof.ª Joelma complementou que as 63 
aulas não serão suspensas e que o corredor não atrapalhará nenhuma atividade de acolhimento planejada 64 
pelos departamentos, uma vez que o objetivo é o movimento, o fluxo, o receber; o departamento 65 
simplesmente exporá algo que já é desenvolvido, no intervalo de tempo proposto, a fim de manter um 66 
ambiente acolhedor. Vários conselheiros se manifestaram acerca do horário proposto, principalmente da 67 
manhã; sobre a necessidade de ter representantes nos três turnos; sobre o recesso acadêmico e as férias 68 
coletivas que dificultarão a articulação das atividades, entre outros pontos. O TAE Sérgio Ricardo explicou 69 
que a SEAP Pedagógica buscou uma forma de operacionalizar essa iniciativa do DELIB/PROGRAD e que 70 
o objetivo do corredor é servir de passagem; os representantes não precisam explicar nada, o objetivo é 71 
receber, acolher e, apesar do horário muito cedo ou da presença de representantes nos três turnos, dá para 72 
organizar, pois, será apenas um dia. Em seguida os conselheiros chegaram à conclusão de que a maneira 73 
mais viável é montar as atividades de todos os cursos na sexta-feira e na segunda-feira os representantes 74 
estarão presentes no horário do curso. A Prof.ª Joelma Vilar propôs que, para as próximas edições, o campus 75 
se organize com antecedência, inclusive se antecipando às instruções do DELIB; confirmou que a SEAD 76 
dará apoio das 7 às 17h, a SEAP ficará responsável pelas orientações, na sexta ocorrerá a arrumação e na 77 
segunda a concentração no turno dos cursos. Em seguida foi realizado o sorteio para definir o espaço que 78 
cada departamento ocupará no corredor. O TAE Sérgio Ricardo apresentou dois vídeos institucionais, 79 
organizados em parceria com a TV UFS (bastante elogiados pelos conselheiros) e colocou-os à disposição 80 
dos departamentos para uso em eventos e outras atividades. Item 08. O Prof. Victor Hugo falou sobre a 81 
importância da padronização proposta pela Instrução Normativa., explicou que essa ação já tinha sido 82 
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pensada pela direção, explicou também que agora a PROGRAD coloca em prática um processo de 83 
padronização dentro da instituição e destacou a importância de atendê-la. Caso surjam dificuldades, um e-84 
mail deve ser enviado para agendar uma visita da equipe da PROGRAD. Item 09. O Prof. Victor Hugo 85 
falou que a Regularização do Ingresso Discente em 2023.1, aprovada na última reunião, já está no SISU e 86 
em 2023 haverá duas entradas. A direção, conforme a aprovação deste Conselho, está acompanhando a 87 
situação dos PPC’s e tem conversado constantemente com a PROGRAD. O Prof. Dilton se comprometeu 88 
a manter o mesmo técnico que iniciou a análise de cada PPC’s e solicitou que cada curso faça uma projeção 89 
da oferta com base no novo currículo. O Prof. Victor sugeriu que o envio fosse realizado até a reunião 90 
ordinária de fevereiro, porém, alguns conselheiros apresentaram justificativas e o conselho aprovou que a 91 
projeção seja discutida no departamento e enviada até a segunda quinzena de fevereiro, sendo convocada 92 
uma reunião extraordinária para tratar do assunto. Item 10. O Prof. Victor Hugo falou sobre dois 93 
laboratórios de Ciências Contábeis e de Sistemas e explicou que, depois de um acordo com a direção, o 94 
departamento que tiver necessidade de usá-los no contraturno, deve encaminhar memorando para a SEAP, 95 
sem que haja necessidade de contato com os chefes. Em seguida os conselheiros falaram sobre o Calendário 96 
Acadêmico e o Prof. Raphael Oliveira mencionou um levantamento feito pelo DSI sobre o uso dos sábados 97 
no próximo semestre; a ideia é que se faça uma simulação e a direção encaminhe à PROGRAD. Nada mais 98 
havendo a tratar, eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e 99 
aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, 100 
Itabaiana-SE, primeiro de dezembro de dois mil e vinte e dois. 101 


